

Presidente húngaro cuestiona sanciones de la UE contra Rusia y lanza consultas

Image not found or type unknown



A pesar de que la democracia se sitúa oficialmente en el primer lugar entre los valores europeos, las sanciones fueron impuestas

por las élites y los burócratas en Bruselas, sin preguntarle a la población, que es la que paga las consecuencias.

Budapest, 26 sep (RHC) Las sanciones contra Rusia fueron impuestas de una forma antidemocrática, afirmó este lunes el presidente de Hungría, Viktor Orban, quien anunció consultas nacionales para recabar opiniones entre la población.

Esta nación es la primera en Europa en aplicar tal proceder, dijo el jefe de Gobierno ante la Asamblea Nacional.

Acabamos de lanzar consultas nacionales en las que el pueblo podrá exponer directamente su opinión y decir si apoya o no la aplicación de nuevas sanciones, refirió Orban al comparecer ante el órgano legislativo unicameral.

A pesar de que la democracia se sitúa oficialmente en el primer lugar entre los valores europeos, las sanciones fueron impuestas por las élites y los burócratas en Bruselas, sin preguntarle a la población, que es la que paga las consecuencias, afirmó.

Antes Orban comentó que las 11 mil medidas coercitivas en vigor contra la nación euroasiática fracasaron. En cambio la inflación y la escasez de energía pueden poner de rodillas a toda Europa, expresó.

Tras la operación militar especial que Moscú desplegó en el Donbass a petición de los Gobiernos de ese territorio, la Unión Europea y Occidente arremetieron contra Rusia con varios paquetes sancionatorios, pero el Kremlin advirtió sobre el efecto bumerán de esa política.

Los territorios de las autoproclamadas repúblicas populares de Donetsk y Lugansk sufrieron el asedio militar de Kiev por ocho años bajo la mirada pasiva de los mismos actores que hoy juzgan a Moscú, según declaraciones reiteradas del presidente ruso, Vladímir Putin. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300429-presidente-hungaro-cuestiona-sanciones-de-la-ue-contra-rusia-y-lanza-consultas>



Radio Habana Cuba